Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 202 m2
Référence 83018832
Prix 1 320 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison a vendre (06330

www.maisonsetappartements.fr
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Cette villa d'architecture provencale offre un ensoleillement maximum par son
exposition, plein sud et ses grandes baies vitrées.Villa pour les amateurs de
tranquillité et d'espace vert, au calme absolu.Elle se compose comme suit :Au
rez-de-chaussée :Entrée, une cuisine s'ouvrant sur une belle terrasse couverte, un
salon et une salle a manger avec coin cheminée donnant également sur une
grande terrasse et la piscine.Trois chambres avec chacune une salle de bain ou
douche et toilettes.A I'étage :Une chambre principale avec une salle de bain et sa

terrasse privée.Sous-sol aménagé, cave a vins, ...

This Provencal-style villa enjoys maximum sunshine thanks to its south-facing ' ! .=
position and large picture windows.A villa for lovers of peace and quiet and green
spaces.lt includes the following rooms:Ground floor:Entrance hall, kitchen opening
onto a lovely covered terrace, lounge and dining room with fireplace area also
opening onto a large terrace and the swimming pool. Three bedrooms, each with its
own bathroom or shower and toilet.First floor:Master bedroom with en-suite
bathroom and private terrace.Finished basement, wine cellar and double

garage.Enclosed grounds of 3200 sqm with concrete ...

AGENCE IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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